

BIOGRAPHIE

IVETTE LÖCKER



Geboren in Bregenz, aufgewachsen in St. Michael/Lungau. Studium der Slawistik (Russisch), Osteuropäischen Geschichte und Soziologie in Wien, Abschluss 1997. Seither arbeitet sie als Rechnerin, Produktionsleiterin und Regieassistentin bei verschiedenen Dokumentarfilmen, u.a. „Pripyat“ von Nikolaus Geyrhalter und „Hat Wolff von Amerongen Konkursdelikte begangen?“ von Gerhard B. Friedl. Seit 2006 realisiert sie Dokumentarfilme unter eigener Regie. Ivette Löcker lebt und arbeitet in Berlin.

Filmografie

2008 Marina und Sascha, Kohleschiffer
2010 Nachtschichten

Ivette Löcker was born in Bregenz and raised in St. Michael/Lungau (Austria). She earned an MA in Slavic Studies, East European History and Sociology from the University of Vienna in 1997. She began her film career as a researcher, production manager and assistant director on documentaries such as, „Pripyat“ by Nikolaus Geyrhalter, and „Wolff von Amerongen – Did he Commit Bankruptcy Offences“ by Gerhard B. Friedl. She has been making her own documentaries since 2006. Ms. Löcker lives and works in Berlin.

Filmography

2008 Marina and Sasha, Coal Shippers
2010 Night Shifts